

# 3月 安全ニュース



春の息吹を感じる時節となり、今年度も余す所 20 日ばかりで新しい年度が始まります。会員の皆様には気持を新たに、来年度こそ一年間「油断することなく、安全就業に心がける」決意のもとで就業に従事して頂くと共に、再度安全就業必携ハンドブックを熟読し「事故ゼロ」を目指し頑張りましょう。

## 安全研修会開催

……令和4年度 事故発生関係者対象の研修会……

令和5年2月16日・22日と2回に分けて今年度の事故発生関係者を対象に研修会を開催、両日合わせて対象者全員13名参加されました。

安全研修会の前段に理事長より、「全国的にシルバー人材センターの事故発生が多く、保険会社が破綻しかけている、当センターも事故が増えているので気を付けて欲しい。」元岡安全部会長より、「自分も足が上がらないなど衰えを感じている。事故にはヒヤリハットという前兆がある、原因があつて結果があるので、事故の原因を無くすにはどうしたらいいか、次の事故がないように話合いたい。」と挨拶がありました。今年度は、傷害4件 物損9件と昨年に引き続き事故の多い年となっています。皆さん真摯に事故と向き合い、研修を受けられました。参加者の反省点として、「**作業の際は必ずヘルメットを着用する事や、遠回りになっても安全は優先すべきだった。**」との声がありました。村滝事務局長より「安全はすべてに優先する」「安全無くして就業なし」と題した講和を受けて終了しました。



## 事故の発生状況

令和5年3月6日現在

傷害事故 4件

物損事故 9件

合計 15件 (昨年5件)



### ★★★安全就業3月のテーマ★★★

#### 「往路・復路の交通安全と 安全確認の徹底」

- ※具体的取り組み事項
- ◇安全速度と車間距離の保持
- ◇積雪・凍結期の交通事故防止
- ◇シートベルトの着用と  
シルバーマーク貼り付けの徹底

春になって、気候が良くなってきましたが体調管理は大丈夫ですか？少しでも気になる事があれば、病院で受診しましょう。また、最低年1回は益田市の健康診断を受けましょう。

また、コロナウィルスの流行も1月頃より随分落ち着いて益田市内の感染者もゼロの日が多くなって来ています。全国的にいろんなことが緩和されつつありますが、感染のリスクは逆に高くなっていると思われますので、3密を避け、手洗い・うがいなど毎日自分で出来るプチ感染対策をやっていきましょう。